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大舜基金成立五週年會慶 

暨一帶一路國際發展聯盟成立典禮 

2016年 5月 31日 

梁愛詩 GBM,JP致詞 

______ 

鍾士元爵士、陳家强局長、何鍾泰主席、陳鳳翔秘書長、各位嘉賓、

各位大舜基金的顧問、智囊團成員、理事、執委、各位朋友: 

     今天是大舜基金成立五週年的會慶，我謹向何主席和他領導下 

的一眾理事、執委致以熱烈的祝賀。大舜基金凝聚了社會上資深専業

人士和各界精英，集思廣益，就香港經濟、民生、社福、基建、能源、

運輸等公共政策深入研究，發表報告，為香港發展出謀獻策。 

    智庫是智識之庫。今日世界資訊發達，收集資料並非難事，但是

除了廣泛的資訊外，更重要的是分析研究，提出建議，而積極的態度，

中立的立場，不譁眾取寵，不為個人或集團的利益出發，忠于國家，

忠於香港，實事求是智庫建立它的信譽的基礎。五年來大舜基金之所

以受到公衆的支持，不斷壯大它的智囊團，也是由于它能堅持這些原

則。我期望大舜基金能堅持這些原則，繼續發揚光大，再創佳績。 

     我很高興知道大舜基金成立“一帶一路國際發展聯盟”， 聯盟將

搭建一個國際平臺，讓各地的工商團體、企業、及專業人士交流合作，
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利用香港作爲「21 世紀海上絲綢之路」一個重要支點城市，聯繫內

地和東盟及南亞各國，拓展業務，並以“親、誠、惠、容” 的態度，

積極推動“五聯通” 。“一帶一路” 不但是國家的經濟政策，促使達至

小康社會的建設，也給香港機會充份發揮一國兩制的優勢, 給沿線國

家發展提供力量，改善民生。它是大時代的精神，天下大同理想的實

現。我祝願聯盟茁壯成長，事事順遂。 

 


